

Vinilo Microperforado 180 Micras

[Ver producto](#)

Vinilo Microperforado 180 Micras de Uviprint, en bobinas de 10 ó 50 metros, y un ancho de 1370mm perfecto para escaparatismo, publicidad sobre cristaleras, vehículos etc.

Precio: 75,73€ - 308,28€

Añadir al carrito: [\[Vinilo Microperforado 180 Micras\]](#) [\[Vinilo Microperforado 180 Micras\]](#)



Descripción

Vinilo Microperforado 180 Micras-One way Vision

¿Qué es One Way Vision de Uviprint?

One Way Vision es un vinilo autoadhesivo o lámina para ventanas compuesto por un material especial diseñado con microperforaciones que permiten una visión unidireccional con un alto nivel de opacidad, muy adecuado para ventanas y superficies acristaladas.

Vinilo microperforado 180µ de Uviprint también conocido como "*windows vynil* o "One way Vision", es uno de los soportes de **impresión digital de gran formato** más utilizados para la **rotulación** y decoración de cristaleras, ventanas tragaluces, escaparates, etc, ya que la gráfica permite proyectar la imagen hacia el exterior manteniendo la entrada de luz natural al establecimiento y la visibilidad desde dentro. Desde el exterior, sin embargo, se observa una superficie continua perfectamente vinilada con una gráfica de alta definición que no queda distorsionada por las pequeñas perforaciones.

Este útil efecto visual se consigue sumando tres características: una matriz de microperforaciones casi imperceptibles, una película blanca exterior sobre la que se imprime y un reverso negro con el que se consigue el efecto de transparencia desde el interior.

Otra de sus ventajas es la facilidad de aplicación respecto al vinilo estándar ya que, al estar perforado, la eliminación del aire es muy sencilla. Además, debido al tipo de adhesivo con que se fabrica, su retirada es más ágil y limpia al no dejar restos en las superficies acristaladas.

Puede usarse en aplicaciones de interior, aunque es especialmente efectivo en exteriores, sobre todo en aquellos lugares donde se aplica como reclamo publicitario, ayudando a potenciar las ventas y la imagen de marca.

El **vinilo microperforado 180µ** "One way Vision" es extremadamente versátil y puede emplearse para la rotulación y promoción de sectores tan diversos como la banca, farmacia, transporte, seguros, clínicas, moda, etc, en aplicaciones como:

Cristaleras de negocios

Edificios

Vehículos

Escaparatismo

Señalización y publicidad urbana

Oficinas

Decoración de interiores

ver nuestra web: www.yosan.com

En el mundo del marketing actual, el vinilo para ventanas perforado es la mejor alternativa. Muchas empresas comienzan usando un letrero para improvisar la visibilidad comercial. Parece bastante simple. Instale un letrero eléctrico, algo lo suficientemente alto para ser visto desde lejos y ancho. Sin embargo, existen mejores formas de aumentar la visibilidad de su negocio, con un perfil de ventana. En el mundo actual del marketing, es posible que las personas que caminan cerca de su tienda no vean un letrero gigante retroiluminado sobre su negocio. Aquí es donde entra en juego un vinilo de ventana perforado. Con él, puede transmitir el mensaje por excelencia de su negocio a los posibles clientes en un segundo, cuando pasan por su puerta. El vinilo de ventana perforado es brillante. Es

vibrante. Además, le da a su negocio un perfecto sentido de atracción.

El vinilo perforado para ventanas es una buena adición a su negocio. Una ventana perfilada, como también se le llama, asegura que su marca esté siempre a la altura de los ojos del público. No es aburrido. Dependiendo de sus necesidades, una empresa puede instalar una combinación de vinilo y perforada. La mayoría de la gente no conoce los beneficios de usar un perforador de ventana. En este artículo, le mostraremos cómo este genial esquema de marketing puede ser todo lo que necesita para llevar su negocio al siguiente nivel. Pero primero, expliquemos qué es un vinilo de ventana perforado. El vinilo One Way Vision es un producto muy utilizado para publicitar eventos, para dar un toque único a escaparates, para publicitar tiendas, y mucho más; este vinilo es el más fiable y versátil a la hora de decorar superficies acristaladas en cualquier espacio.

Las ventajas del vinilo Visión unidireccional

Lo maravilloso de utilizar Visión unidireccional es que:

Ofrece una gran visibilidad: Las microperforaciones de este tipo de vinilo dan la sensación de una superficie totalmente transparente, permitiendo tanto la visibilidad desde el exterior como desde el interior.

Es ecológico: One Way Vision no daña el medio ambiente, ya que no contiene ningún tipo de contaminante y es totalmente reciclable.

Es muy duradero: Este tipo de vinilo está diseñado para durar. Puede soportar las condiciones exteriores (radiación UV, agua, etc.), y se mantendrá intacto durante años con un mantenimiento periódico.

¿Para qué podemos utilizar el Vinilo Microperforado?

Sin duda, una de las mayores ventajas de One Way Vision es su versatilidad. Puedes utilizarlo para decorar y personalizar cualquier superficie acristalada en cualquier espacio. Algunos de los usos más comunes de One Way Vision son:

Escaparates publicitarios: Con este tipo de vinilo, puedes promocionar tu negocio haciéndolo destacar con diseños en color o en blanco y negro, textos, logotipos y mucho más.

Ventanas de baño: One Way Vision es ideal para la privacidad debido a su no transparencia desde el exterior, permitiendo un aspecto elegante y moderno para tu baño.

Ventanas de coche: Con este vinilo puedes personalizar tu coche y darle los diseños más originales para las ventanillas traseras y laterales.

Ventanas de oficina: Una cosa genial de One Way Vision es que te da la opción de personalizar las ventanas de tu oficina con todo tipo de diseños, colores y texturas para que destaque.

Otras consideraciones a tener en cuenta al elegir el vinilo Vinilo Microperforado de Uviprint

Cuando decidas utilizar el vinilo One Way Vision para tu proyecto, hay algunas cosas que debes tener en cuenta a la hora de elegir un tipo concreto de vinilo. El factor más importante a la hora de elegir un vinilo es la calidad; siempre debes asegurarte de conseguir un vinilo con una buena calidad de fabricación, para garantizar un resultado excelente sin problemas como burbujas de aire o mala adherencia. También es importante comprobar la gama de colores del vinilo elegido, ya que muchas veces los colores están limitados en función del fabricante y el modelo.

¿Dónde comprar vinilo Vinilo Microperforado?

Si buscas un lugar fiable donde comprar vinilo One Way Vision, Merkapriuter es tu mejor opción.

Estamos especializados en vinilos para todo tipo de fines decorativos y promocionales y disponemos de una amplia gama de Vinilos One Way Vision de alta calidad perfectos para cualquier proyecto. Si buscas hacerte con los mejores vinilos para privacidad, decoración o publicidad, puedes confiar en los

expertos de MerkaPrinter

One Way Vision de Uviprint es el vinilo microperforado ideal para decorar superficies de cristal, así que si quieres dar a tu proyecto un toque moderno y elegante, este vinilo es la elección perfecta. Elige la mejor calidad, los mejores colores y la mejor textura posible con el Vinilo One Way Vision de MerkaPrinter

Beneficios de usar un vinilo microperforado para cristales Uviprint

Existen muchos beneficios al utilizar esta forma de señalización. Incluyen:

Fácil instalación

El vinilo de ventana perforado es fácil de instalar. Si es muy hábil, es posible que no necesite un profesional para que lo ayude a instalarlo. Todo lo que necesita es un servicio de impresión profesional para diseñar y fabricar el vinilo.

Máxima visibilidad

El mero hecho de que haya una ventana perforada en el exterior de su establecimiento es una ventaja. Los transeúntes siempre verán sus letreros independientemente del tinte y el resplandor.

Colores vibrantes

El perfilado de la ventana generalmente se imprime utilizando el mejor equipo. Encuentre una empresa que utilice un proceso de color avanzado que garantice los diseños más precisos, atractivos y dinámicos para sus calcomanías.

A prueba de la intemperie

El vinilo para ventanas perforado está diseñado para exteriores. Esto los hace altamente resistentes a la intemperie, al agua y al sol. Encuentre un perforador de ventana con una vida útil de más de tres años.

Marketing rentable

Un vinilo de ventana perforado le ofrece la oportunidad de maximizar el alcance de su marca mientras ahorra costos. Se puede utilizar en ventanas, diseños de interiores e incluso en vehículos. El uso de esta innovación en las ventanas de los vehículos significa que obtiene un esquema publicitario que siempre está en movimiento. Esto significa más impresiones y más conversiones.

En resumen:

Una ventana con vinilo microperforado es una fuente económica de marketing que debería explorar hoy. Embellece el exterior de su tienda mientras transmite el mensaje a sus clientes sin perder la luz exterior en su totalidad. ¡Deberías conseguir uno hoy!

Ver otras opciones en [vinilos merkaprinter](#)

[Otros productos similares los encontrará en \[www.yosan.com\]\(http://www.yosan.com\)](#)

Categorías: [Vinilos](#), [Vinilos Especiales](#)

Etiqueta: [VINILO MICROPERFORADO](#)

Información adicional

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

TIPO: Vinilo Microperforado

MODELO: One Way Vision

ANCHO: 1370mm

BOBINA: 10 metros, 50 metros